



Cádiz, 4 de julio de 2017

NOTA DE PRENSA

EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE RETIRADA DE AMIANTO DE UN INSTITUTO EN SAN ROQUE Y EL PROYECTO DE REFORMA DE LA ESCUELA DE ARTE DE JEREZ

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, destina más de 75.000 euros a la sustitución de las cubiertas de fibrocemento del IES Carlos Castilla del Pino de San Roque y la redacción del proyecto para la mejora de la escuela de arte de Jerez, actuaciones que beneficiarán a más de 900 estudiantes

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de retirada de placas de fibrocemento y sustitución de cubiertas del Instituto de Educación Secundaria (IES) Carlos Castilla del Pino de San Roque, así como del servicio de redacción de proyecto y direcciones facultativas para la modernización y mejora de la Escuela de Arte (EA) de Jerez de la Frontera, en Cádiz. Estas actuaciones, que beneficiarán a más de 900 alumnos y alumnas escolarizados en estos centros, suman un importe de 75.137,98 euros.

Las obras de retirada de amianto del IES Carlos Castilla del Pino de San Roque, con un presupuesto de 56.870 euros y un plazo de ejecución de cuatro meses, han sido adjudicadas a la empresa Ingeniería de Alta y Baja Tensión S.L. y se centrarán en la eliminación de las cubiertas de fibrocemento del taller donde se imparten los ciclos formativos de automoción y en el aulario anexo, y su posterior sustitución por paneles de tipo sándwich. Asimismo, se realizarán labores de adecuación de la estructura portante y se sustituirán los canalones y falsos techos del edificio de aulas.

Esta actuación, que beneficiará a los más de 450 alumnos y alumnas matriculados en el centro, se enmarca en la planificación para la retirada progresiva del amianto en las infraestructuras educativas aprobada por el Consejo de Gobierno el 5 de julio de 2016, que ejecuta la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que cuenta con un presupuesto de 60 millones de euros hasta el año 2022.

Por otro lado, el servicio de redacción de proyecto y estudio de seguridad y salud, dirección de obra, dirección de ejecución de obra y coordinación de seguridad y salud para la reforma de la Escuela de Arte de Jerez ha sido adjudicada a José María Medina Buzón por 18.267,98 euros. Esta contratación tiene como finalidad la redacción del proyecto para la reparación de cubiertas y mejora de forjados del centro, actuación que beneficiará a los más de 350 alumnos y alumnas que cursan enseñanzas de régimen especial en la escuela.

La Escuela de Arte de Jerez se compone de dos edificios, uno de ellos de entre los siglos XVI y XVII y el otro de más reciente construcción. El proyecto abordará, en concreto, la reparación de los forjados y la adecuación de las cubiertas de tejas y planas del edificio histórico, antiguo Convento de la Victoria, así como la mejora de las cubiertas del edificio nuevo. Esta intervención está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2017-2018 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación.